

Halloween avant l'heure

Beauvais, le 02 Novembre 2023

Lundi 30 Octobre 2023, 19h20, un individu connu de notre établissement **met le feu à sa cellule du quartier disciplinaire.**

Les surveillants qui faisaient leur ronde ont tout de suite avisés le gradé de nuit ainsi que les piquets.

Etant seulement un départ de feu, le gradé de nuit a décidé d'intervenir avec l'extincteur, qui est situé avec le RIA.

Et là, surprise... **le trousseau de clés du gradé ne comportait aucune clé qui pouvait ouvrir la porte du RIA.**

Au même moment, la personne détenue voisine du pyromane, individu agressif qui est en gestion équipé depuis plusieurs jours, et qui **souhaite sortir en extraction médicale afin d'essayer de s'évader**, met de l'huile sur le feu en encourageant le pyromane à brûler d'autres objets.

Etant dans l'incapacité d'accéder à l'extincteur, et le feu prenant de l'ampleur, **le gradé de nuit a eu le bon réflexe** d'envoyer un agent chercher les clés QD pour déployer le RIA, ainsi que de faire équiper 3 agents avec les ARI.

Autre incident, le PCI fut dans l'incapacité d'activer les trappes de désenfumage, **celles-ci n'ayant pas été réarmées.**

Malheureusement, cette négligence aurait pu entraîner un drame.

La **CGT** exige que toute la lumière soit faite sur ce manquement inadmissible.

La **CGT** Beauvais souligne le professionnalisme des agents, qui part leur rapidité ont pu intervenir rapidement avant que la fumée ne rende la chose impossible.

. La **CGT** Beauvais demande à ce qu'une révision du trousseau de clés du gradé de nuit soit effectuée, afin que ce genre d'évènement n'arrive plus.

Attendez-vous qu'il y ait un mort dans votre établissement avant d'enfin prendre les choses au sérieux ?

. La **CGT** Beauvais demande également le transfert de la personne détenue qui a incité le pyromane à tout brûler, mettant en danger la vie de celui-ci, ainsi que de nouveau celle des surveillants présents sur les lieux.

. La **CGT** Beauvais félicite le gradé de nuit qui a sut vite réagir ainsi que les agents qui ont gardé leur sang-froid et leur professionnalisme.

